



PATRICE CONTAT, VIRGINIE DANG VAN SUNG, NICOLE RANNARD ET MICHEL LANGLET



## TRIBUNE JUIN 2025

Nous avons voté contre le budget 2025 proposé par l'équipe majoritaire car il ne répond pas aux priorités que les Rochois nous remontent.

Les commerçants nous partagent leurs difficultés qui ont été accentuées en 2024 avec l'expérimentation avortée du plan de circulation. Or, ce budget 2025 ne prend pas en compte les enjeux sur le dynamisme de notre centre-ville, qui est pour nous une action primordiale.

Les préoccupations des Rochois sur la sécurité et le cadre de vie sont, elles aussi, absentes de ce budget. Il n'y a rien en termes de prévention ou de sanction des incivilités dans ce budget 2025. Rien non plus sur la propreté du centre-ville ou des alentours, comme par exemple au parc du Château de l'Echelle.

Au-delà de ce budget 2025, il y a également la forme qui fait défaut. Lors de ce mandat, l'équipe majoritaire a voulu imposer des décisions sur des projets structurants, sans concertation.

Ainsi en a-t-il été du déplacement (lui aussi finalement avorté) de la gare routière au milieu de l'été 2024.

Nous aurions donc souhaité davantage de transparence et de lisibilité dans l'action municipale en expliquant les projets et surtout en se concertant avec tous les acteurs.

Enfin, lors de ce mandat, nous aurons regretté le manque d'anticipation qui aura fait également défaut. A titre d'exemple, aucun aménagement de la rue Perrine n'a été proposé alors qu'elle sera le seul accès au nouveau quartier Andrevetan avec une centaine de logements à venir.